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１１月２５日 学校公開にたくさんの方々が来校
今年度は地域の方々に広く学校を公開しました。保護者や地域の方々、小学校６年生等合計

３１５名の皆様がお越しになり、総合的な学習の発表会等を参観されました。

1年生は午前中、
地域の方々や6年
生の前で、総合で
調べた内容に基づ
いて、各班で館林
市の環境を良くす
るための提言を発
表しました。
2年生は午後、

本校1年生や地域
の方々の前で、職

場体験で気付いたことや、1年生に伝えたいこと等を発表
しました。職場体験では、想像以上に色々な体験をさせて
いただいて、大変充実していたという内容がたくさんあり
ました。1年生は、2年生の発表に真剣に耳を傾けて、各発
表についての質問や感想を発言していました。
3年生は午前中、通常授業を行い、午後は総合的な学習

の時間で「里沼お宝探訪」に出かけ、現地で里沼周辺の文
化財に直接触れながら学習を進めました。善導寺様、善長
寺様、尾曳神社様、文化振興課及びボランティアの皆様、
貴重な体験へのご協力、大変ありがとうございました。

全力で取り組んだ持久走大会

１１月１５日城沼陸上競技場で校内持久走大会を実施しました。男子３ｋｍ、女子２ｋｍで
３学年が男女別で一斉にスタートしました。そして、学年男女別で上位８位までが入賞しまし
た。この持久走大会に向けて、体育の時間や昼休み、朝ラン等毎日練習に励んでいましたので、
当日は多くの生徒が自己ベストを出せたようです。走りきって、満足した笑顔が印象的でした。

二中人権集中学習期間１１月１３日から１１月１７日
「自分を大切にする」･･･SOSの出し方を学ぶ
「他を大切にする」･･･多様性を認める「LGBTQ性の多
様性に関する学習」を通してお互いを尊重する
集中学習期間にこの２つの学習を全学級実施しました。
１１月２１日の人権集会では、生徒会本部役員がSNS
によるいじめの劇を披露し、それを基に全校で話し合い
や意見発表等を行いました。

里沼お宝探訪

人権集会で話し合っている様子
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第５回オンライン朝会（キャリア教育）
１１月２１日飯塚はる香先生をゲストティーチャーにお招きして、朝の１５分間講話をして

いただきました。講話の内容は、中学生時代の思い出からスタートし、バングラデシュでアパレ
ルメーカーを立ち上げて現地の人とどのようにお仕事を進めているかや、日本では館林紬を残し
ていくための活動も行っているという２つのお仕事についてでした。現在ファッション関係のお
仕事を通して、館林紬の千年の歴史を守る大切さと、世界中の人が幸せに労働できる環境づくり
の両方を、日本とバングラデシュで精力的に進めている活躍の様子が印象的でした。

＜中学生に伝えたいこと＞
○夢をもってほしい。
（飯塚先生自身は現在２００個の夢をもっているそうです。今日のオンライン朝会で「母校の
全員の前でしゃべるという夢が一つ叶った」と具体的なお話も伺いました。）

第二小学校で合唱コンクール３年生金賞クラスが合唱披露
今年度は二中の合唱コンクールに、学区内の６年生を招待
しました。第三小学校と第四小学校の児童は、会場で各学級
の迫力ある合唱を鑑賞し、大きな拍手で感動を表していまし
た。そして、会場に来られなかった第二小学校からは、二小
での合唱披露依頼がありました。３年生優勝クラスは快く引
き受け、１１月１７日は雨が降る朝でしたが、二小に集合し、
全校児童に向けて金賞曲「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセ
ージ～」を披露しました。中学生が歌う迫力ある姿と美しい
ハーモニーは、二小児童の心に響いたようでした。

二中卒業生の皆さんへ
二中生と一緒に部活動で汗を流しませんか？

＜目的＞
● OB・OG（卒業生）の皆さん

に在校生との交流で、楽しんで
いただきたいと考えています。

●OB・OG（卒業生）の皆さんと
部活動を通して交流することで、
生徒が新たな目標や楽しみを見
付け、さらなる意欲の向上につ
なげられると考えています。

＜第２回交流活動日＞
・テニス部男女：１月１９日（金）
・剣道部：１月１９日（金）
・卓球部男女：１月２４日（水）
・バスケットボール部男：１月２５日（木）
・バレー部男女：１月２３日（火）
・陸上部：１月１９日（金）
（１月の活動時間は４時２０分～５時１０分）

※お車は銀杏並木の方へ置いてください。
（自転車は生徒用自転車置き場南側の空いている場所）

＜連絡先＞館林市立第二中学校
0276－72－4074 教頭又は各部活顧問まで

※参加していただける場合は、事前に必ず連絡をお願
いします。

※ １０月にはテニス部吹奏楽部で有意
義な交流ができました。ありがとうご
ざいました。11月12月は活動時間が大
変短いので、少しずつ延びていく1月か
ら再開します。


